

花のおもてなし

今年のまち協花壇です!



満開に咲きそろった色とりどりの花とそれ以上の元気な笑顔の子供たち

元気に咲きますように



まち協花壇で育てる花々を子ども達にも咲かせてもらあうと、加戸小学校の1年生に小さな花苗をプレゼントしました。

二人一組の共同作業でプランターに土を入れた後やさしく花苗を植え玄関先へ配置しました。あとは水やりなどの管理できれいな花を咲かせてほしいです。※しっかり咲いていました!



種類と色分けを考えながら丹念に小苗を植え込んでいく生活環境部会の皆さん



参加者
募集

バスで行く 食育・交流ブドウ狩り



- 【日時】9月18日(日) 加戸・公園台コミセン10時集合(15時解散予定)
- 【行き先】加賀フルーツランド
- 【参加費】大人…800円 小学生…600円 幼児…400円 2歳以下…無料
- 【募集人数】40人(定員になり次第締め切らせていただきます)
- 【行程】コミセン → 加賀フルーツランド → 月うさぎの里 → コミセン
- 【申込み】9月1日～ 加戸・公園台コミセン(82-0356)まで
- 【留意事項】交通手段はバスです。昼食は各自でお願いします。小学生以下は保護者同伴でお願いします。

加戸、公園台地区の人口

人口総数 4,770 人 (単位 人)

	男		女		計	
	R4.8.1 人口	R4.4.1 増減	R4.8.1 人口	R4.4.1 増減	R4.8.1 人口	R4.4.1 増減
加 戸	1,160	1	1,274	0	2,434	1
公園台	1,153	10	1,183	7	2,336	17
計	4,798	11	2,457	7	4,770	18

編集 後記

令和4年度も早や前半が過ぎようとしています。思わぬ新型コロナ第7波の爆発的な感染拡大に見舞われていますが、まち協事業はこれまでほぼ予定通りに実施することができました。お天気キャスター「村田さん」の気象講座やえち鉄乗車体験、安全パトロール、そして縁日屋台が復活した七夕子ども縁日など、どれも部会員の皆さんのアイデア、協力の賜物です。これからも後半戦もたくさんの計画が目白押しです。感染対策に配意しながら進めたいと思います。皆さまの参加をお待ちしています。スタッフの皆さんもよろしくお願ひします。
(かいちょう)

元気な加戸・公園台を創るまちづくり情報紙

vol.59
令和4年
2022
8月

希望の丘

発行：加戸・公園台地区まちづくり協議会



“〇〇さんと仲良くなれますように” “ピアノがじょうずになりますように” “たいこの達人になりたい” “宝くじで3億円が当たりますように” …など。子どもたちが「切なる願い事」を短冊にしたため笹の葉につるしました。笹飾りは、送り火として天の神様に確かに届けましたが、果たしてどこまでお聞きくださるか?!

何はともあれ、願い事を叶えてもらうかどうかよりも一緒に短冊に願い事を書く中で、思わず子どもの心のうちを垣間見て微笑んだり苦笑いを浮かべながらコミュニケーションを深めるよい機会となつたのではないでしょうか。



防災は知識と情報活用から!

気象予報士の 村田さんに聞きました

集中豪雨や大雪、竜巻、雹(ひょう)など激しい気象現象が目立ち、日々の生活に大きな禍をもたらしています。異常気象はどうして起こるのか、気象災害から身を守るためにどのように行動し、日頃の備えはどうしたらよいのか。お馴染み気象予報士の村田光広さんに気象情報の活用方法や天気予報の見方などについてお聞きしました。



優しい口調で分かり易く気象現象のメカニズムを解説
身近な自然現象に受講者も興味津々



いろいろな天気の話題や気象・天気の正しい知識についてたいへん分かりやすく解説いただいたり、会場からの多くの質問にも丁寧にお答えいただきました。

参加者からは、「たいへん理解しやすくこれからはもっと天気予報を注意してみようと思います。」「いろいろな気象の仕組みがよく分かった。防災には関心を持ちたい。」など好評でした。



安心して暮らせるまちに パトロール&点検



夏休みに入り、家の近くで遊ぶ子ども達が増加したり、学童野球・バーレーボール大会などの開催で多くの人々が地域内の施設に訪れます。

当まち協では安全で安心な地域のためにと、車上ねらいの注意喚起と危険個所の確認・点検の地域安全パトロールを実施しました。



車上ねらいにご用心!
野球場、体育館に来場する保護者の皆さんにチラシを手渡し注意を喚起しました



地域内には子供たちに危ない箇所がいっぱい
「安全マップ」を広げ現場を確認・点検し、あらためて危険個所の現状を再認識しました



催し多彩・七夕こども縁日

茶会&子ども縁日で開催してきた当まち協の七タイイベントですが、依然コロナ禍ということで今年は茶会を断念し、「七夕子ども縁日」として趣向を凝らした企画内容で実施しました。

来場者には、七夕定番の笹飾りへの願い事をはじめ「星座ランタン」「風鈴工作」「縁日屋台」「ガラポンガチャ」を楽しんでいただきました。

また、加戸地区区長会が共催イベントとして旬の地区特産物が当たる抽選会を実施し、得々イベントとして大いに貢献していただきました。



えち鉄に乗って出かけよう!

「電車&恐竜」 体験ツアー



地元水居駅から颶爽と電車に乗り込んでいざ出発!



今にも恐竜や海竜が飛び出してくれるような大迫力のラッピングバスでした



お目当ての野外恐竜博物館
発掘現場見学の後は発掘体験!
貝や木の葉を見つけ思わずニンマリ



願い事いっぱい笹飾り

